

Nachhaltigkeit, 2018

In Gesprächen 2017 mit Gremienvertretern der Hochschule Osnabrück wurde vorgeschlagen, dass zunächst die Erprobung aller Module von ZERTflex abgeschlossen werden soll, um dann über eine mögliche Implementierung zu entscheiden. Im Wintersemester 2017/18 wurden alle notwendigen Vorarbeiten geleistet und Maßnahmen in die Wege geleitet, damit seitens der Gremien der Hochschule Osnabrück alle Vorgaben erfüllt werden, um die Anerkennung der Weiterbildungsmaßnahme ZERTflex seitens der Hochschulgremien zu erlangen und Zertifikate zum Modulende an die Teilnehmenden herausgeben zu können.

Im Anschluss an die jeweils bestandene Prüfung in den beiden ersten Modulen *Projektmanagement* sowie *Marketing und Marktforschung* wurde den ZERTflex-Teilnehmenden ein Zertifikat pro Modul mit Note und ein Teilnahmezertifikat ausgestellt. Das Zertifikat mit Note sollte den Teilnehmenden die Möglichkeit bieten, dass die Weiterbildungsmaßnahme zukünftig auch auf ein Studium angerechnet werden kann.

Im Frühjahr 2018 wurden hinsichtlich einer langfristigen Implementierung der zwei weiteren Module *Kunden- und Lieferantenmanagement* und *Kostenrechnung in der betrieblichen Produktion* weitere Gespräche mit Gremienvertretern der Hochschule Osnabrück geführt. Im Laufe des Semesters fanden weitere Informationsgespräche mit den Gremienvertretern/innen statt. Nach einer weiteren, erfolgreichen Erprobungsphase der zwei Module *Kunden- und Lieferantenmanagement* und *Kostenrechnung in der betrieblichen Produktion* von ZERTflex sollte nach dem Sommersemester 2018 seitens der Gremienvertreter der Hochschule Osnabrück entschieden werden, ob eine Implementierung der Zertifikatsmodule als Wahlmöglichkeit in einen Studiengang geboten werden kann.